

## **VaKi-Turnen mit dem Motto:**

**„Wir feiern.....,**

**.....dass wir endlich wieder feiern dürfen!!“**

Am Samstag 14.Mai hiess es endlich wieder einmal VaKi Turnen! Also wieder durfte es nur Michèle nennen, denn Sandra und ich und sogar der jetzige MuKi-Bär führten nach gut 2 Jahren Leitertätigkeit das VaKi zum ersten Mal durch. Daher war die Nervosität gross, als wir uns um 8.00 Uhr zur Vorbereitung trafen. Aber Michèle hat uns wieder einmal mehr mit Ihrer routinierten, ruhiger Art ans Ziel geführt, so dass wir um 9.20 Uhr die beiden Faltwände der Dreifachhalle runter lassen konnten und in der mittleren Halle unsere VaKis begrüessen durften.

16 Papis, ein Mami (ins MuKi kommt der Papi) und ein Grossvater standen mit ihren Kleinen im Kreis bei unserem Anfangsritual.

Um 09.30 Uhr ging es los. Zuerst musste die Halle geschmückt werden. Dafür mussten blaue, rote, grüne und gelbe Chiffontücher in den Hallenecken sortiert und aufgehängt werden. Da aber so einfarbige Ecken dann doch (gemäss MuKi-Bär) ein bisschen langweilig waren, mussten die Chiffontücher umgehängt werden. Dafür durften die Kinder dann aber Huckepack reiten.

Nun war die Halle bunt und wir konnten uns um den Esstisch kümmern. Kein Fest ohne eine gedeckte Tafel! Der Tisch wurde mittels einer Stafette gedeckt. Sieger war die Gruppe die zuerst um den gedeckten Tisch (Turnmatte) sass.

Popcorn durfte natürlich auch nicht fehlen. Eine Gruppe schüttelte 90 Sekunden lang den Fallschirm und die anderen mussten die rausgespickten Körner (Softbälle) wieder zurück werfen.

Juhui!! Jetzt waren wir bereit fürs Festen. Pool-Party – Gartenfest – Indoorspielplatz – Ballonparty – Hamburgerfestival – Kegelfest standen zur Auswahl. Mit einem Simsalabim zauberten wir die Faltwände hoch und die Kinderaugen leuchteten! Jedes Kind bekam vom MuKi-Bär eine Einladung darauf stand an welcher Party man startet. Die Kinder durften sich dann immer wieder eine neue Einladung ziehen. Der Hit war die Pool Party mit dem Sprungbrett für den mutigen Sprung auf die dicke Matte sowie der Indoorspielplatz zum Klettern, Purzeln, Hüpfen und dem Gang über die Wackelmatte. Aber auch bei der Gartenparty mit Ballon und Fliegendätscher als Federball sowie bei der Ballonparty wo das Kind dem aufgeblasenen und losgelassenen Ballon nachrennen durfte wurde viel gelacht. Alle hatten sehr viel Spass! Doch leider waren die 1,5 Stunden viel zu schnell um und unsere VaKi-Paare kamen im Mittelkreis zusammen. Die Faltwände gingen wieder wie von Zauberhand runter und die Feste waren beendet. Da aber ein Fest ohne Kuchen resp. Muffin kein Fest für Kinder ist, mussten wir noch schnell den Ofen anlassen und gemeinsam Muffins backen. „Muffins backen 1,2,3 immer schöne auf Stufe 3...“ hiess unser Liedli wo die eine Gruppenhälfte versuchen musste aus dem Kreis (Ofen) zu kommen bevor das Lied fertig war. Zum Glück schafften es alle rechtzeitig aus den Ofen.

Nun neigte sich das VaKi-Turnen definitiv dem Ende zu und jedes Kind bekam einen speziellen „Bärenstark“-Ausweis mit Stempel des MuKi-Bärs. Und natürlich bekamen alle einen feinen Muffin – gebacken von Sandra – mit auf den Heimweg.

An dieser Stelle ein Grosses Danke an Sandra, für die Mühe extra zu backen und Danke an unsere zwei Helferlis Anne und Devin.

Eure Petra (MuKi-Leiterin MI und aktuell auch MO)

